

## Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

春を乗り越えて夏が訪れるようになってきました。メディセレでは先日、国家試験講座がスタートしました。国家試験は4年制卒の人でもまだ受験資格があるのです。

第103回薬剤師国家試験ではなんと、この春に定年を迎えるスクール生が無事合格し、「企業を定年退職した後、薬剤師として新しい人生を迎えることができます!」という嬉しい報告をもらいました。きっと合格者最年長です。素晴らしいな、と思いました。

定年といえば、先日、歯科医のもとに嫁がれた大学の先輩が「主人が70歳で歯科医を辞めると言うのだけれど、跡継ぎがないのだからずっと続けてほしいわ(笑)」と話していました。春は人事異動の季節でもあり、転勤の挨拶に来られた銀行の支店長からは「うちの銀行は51歳が定年です。銀行マンとしては定年で出向になると思いますが」と聞き、銀行員の定年の早さに驚きました。また、製薬メーカーのMRの定年も企業によっては53歳と聞き、これまたビックリ。

平均寿命が伸びている中、定年後に薬剤師になっても就職先が確保される、ありがたい薬剤師の“世界”がいつまでも続いてほしいと思います。そのためには薬剤師としても、人としてもスキルを磨き続けなければいけないとあらためて思いました。ともにがんばりましょう。

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子